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Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Stefan Ziller (GRÜNE)

vom 20. Januar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 21. Januar 2025)

zum Thema:

Sicher unterwegs - Gehwegausbau in Marzahn Hellersdorf (2025)

und Antwort vom 3. Februar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 6. Februar 2025)
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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Stefan Ziller (Bündnis 90/Die Grünen)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/21401
vom 20. Januar 2025
über Sicher unterwegs - Gehwegausbau in Marzahn Hellersdorf (2025)

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft (zum Teil) Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener
Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort
bemüht und hat daher das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin um Stellungnahme
gebeten, die bei der nachfolgenden Beantwortung berücksichtigt ist.

Frage 1:

Welche Maßnahmen zur Erneuerung bzw. Neuerrichtung der Gehwege in Marzahn Hellersdorf sind 2024
durchgeführt worden? Bitte Straßen und Umfang der Maßnahmen auflisten.

Antwort zu 1:

Das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf teilt hierzu mit:
„Drakestraße  750m
Akazienallee   50m
Pölitzer Straße  140m
Stepenitzer Weg  140m
Münsterberger Weg  180m“
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Frage 1:

Wie viele Kilometer Gehwege wurden im Jahr 2024 in Marzahn-Hellersdorf fertiggestellt?

Antwort zu 1:

Das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf teilt hierzu mit:
„1,215 km.“

Frage 2:

Welche Gehwegerneuerungen und Neuerrichtungen sind für 2025 geplant? In welchen Straßen, in welchem
Zeitraum und in welchem Umfang?

Antwort zu 2:

Das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf teilt hierzu mit:
„Elsenstraße = 400 m Gehweg, aktuell 2. Quartal 2025
Drakestraße = 750 m Gehweg, aktuell noch keine Zeitplanung.“

Frage 3:

Wie viele Mittel stehen dem Bezirksamt für diese Aufgabe für das Jahr 2025 zur Verfügung (eigene Mittel, Mittel
des Landes und ggf. andere Mittel)?

Antwort zu 3:

Das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf teilt hierzu mit:
„200.000 €.“

Bei der Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt wurden bislang keine
Mittel angemeldet.

Berlin, den 03.02.2025

In Vertretung

Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


